



Momentum Rebut Runner Up

Malut United vs PSIM Yogyakarta

YOGYA, TRIBUN Liga tak mudah hanya di atas PSIM Yogyakarta saat menghadapi tuan rumah Malut United pada lanjutan Liga 2 2023/2024 di Stadion PPKS, Jakarta, Sabtu (29/9) sore ini. Pertandingan pekan ke-4 di Grup 2 tersebut sekaligus menjadi momentum tim Laskar Mataram masuk dua besar klasemen, yakni menentang laga krusial itu.

Tim Besutan Ras Hartadi, saat ini berada di peringkat 1 klasemen Grup 2 dengan raihan 4 poin dari 3

liga yang telah dilahi. Adapun Malut United berada di atasnya, peringkat 3 dengan pendahan poin sama 4 poin, namun Malut unggul selisih satu gol dari tuan rumah.

Sementara peringkat 2 dilahi Nusantara United dengan poin sama yakni 4 poin. Namun, tim tersebut juga unggul selisih gol dari PSIM dan Malut United. Adapun pemuncak klasemen, dilahi Bekasi City dengan raihan sempurna 9 poin dari 3 laga. Sementara, kemunduran pada laga ini menjadi sebuah belahan bagi Harsono dan kawan-kawan bila ingin masuk dua besar klasemen dan menjaga asal fides sebagai grup tersebut.

Batuk perjuangan besar bagi PSIM, sebab pada laga nanti tim pujan Dirgantara dan The Mandarini yang tampil di puncak klasemen ada beberapa pemain yang dibekap cedera.

Meski begitu, Pelatih PSIM Ras Hartadi menyatakan, timnya dalam kondisi siap untuk pertandingan kontra Malut United.

"Terimakasih banyak sangat kepada para pemain kita yang sudah berjuang dengan baik. Kita sudah siap untuk menghadapi laga ini. Kita akan berjuang dengan maksimal untuk meraih kemenangan," ujar Hartadi.

bagi di Jakarta, Jumat (29/9). Ras Hartadi berkecil memberikan hasil terbaik kepada para pemain Laskar Mataram pada laga tandang kedua ini. Menurut pelatih asal Surakarta itu, materi pemain lawan banyak joban Liga 1 dan sudah berpengalaman di Liga Indonesia.

Beberapa diantaranya ada Hari Nur Yulianto yang membombong dua gol pada laga kontra Persewangi. Lalu, Ilham Idris Amayya, Iqbal Nurwanto, Johny R. Iqbal, Filly Pasamba dan lainnya.

"Saya melihat tim Malut ini persiapan tim baru. Ada pemain-pemain yang banyak bekapan di Liga Indonesia, baik Liga 1 atau Liga 2," ucapnya.

Rita bisa melihat banyak dari liga 1. Saya pilih tim ini tim bagus, tim kuat. Tetapi, kami berusaha sebaik saja memberikan yang terbaik bagi PSIM," ucapnya.

Pelatih yang membawa Dewa United dan Kalleng Putra naik ke Liga 1 ini mengungkap, telah menyipkan pemain-pemain khusus untuk menghadapi pertandingan ini besutan Inan Nuhumayury itu.

"Untuk melawan Malut kita sudah siapkan strategi, teknik maupun mental. Menang ada beberapa pemain kami yang cedera, saya percaya dengan pengganti-penggantinya," ungkapnya. (ntr)

Untuk melawan Malut kita sudah siapkan strategi, teknik maupun mental. Menang ada beberapa pemain kami yang cedera, saya percaya dengan pengganti-penggantinya.

Bhudiari: Ini Liga Penting

BEK PSIM, Bhudiari Murtam, pelatih PSIM Yogyakarta, mengatakan, laga kontra Malut United pada pekan ke-4 Liga 2 2023/2024 nanti akan menjadi laga yang sangat penting. Sebab, hasil pertandingan ini akan mempengaruhi posisi di klasemen Grup 2. Laskar Mataram saat ini berada di peringkat 4 klasemen sementara dengan raihan 4 poin dari 3 laga. Sedangkan, Malut United berada di atasnya, peringkat 3 dengan perolehan poin sama 4 poin, namun Malut unggul selisih satu gol dan hanya memuncak 2 pertandingan.

"Pertandingan ini sangat penting, karena Malut masih berada di atas kita. Kami berusaha untuk bisa mengalahkan mereka," ujar Bhudiari.

saya untuk memperbaiki posisi kami di klasemen," ucapnya saat konferensi pers sebelum laga di Jakarta, Jumat (29/9).

Menurut Bhudiari, para anggota Laskar Mataram dalam kondisi siap untuk menghadapi Laskar Dewa United. Para pemain telah berlatih keras pascalaga kontra Persewangi Serang pada minggu lalu.

PSIM pun tak ragu ke Yogyakarta untuk mempersiapkan laga kontra Malut United.

"Saya perhatikan dari pemain yang sudah bermain juga sudah sangat siap untuk pertandingan besok," ucapnya.

Sementara beberapa pemain PSIM yang cedera, kata dia, sudah mulai membaik dan akan siap tampil bila mendapat kepercayaan pelatih. "Berencana pemain yang sempat cedera besok sudah bergabung dengan tim. Saya mohon restu para supporter dan masyarakat Jogja, supaya bisa bisa mendapatkan hasil maksimal," pintanya. (ntr)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005